
 

 

« Accueillir la parole de Dieu et la mettre en pratique » 
Frères bien-aimés, chacun devrait être toujours prêt à écouter, lent à parler, lent à se mettre 
en colère, car la colère de l'homme n'accomplit pas ce que Dieu attend du juste. C'est pourquoi 
vous devez rejeter tout ce qui salit, tout ce qu'il vous reste de méchanceté, pour accueillir 
humblement la parole de Dieu semée en vous ; elle est capable de vous sauver. 

Mettez la Parole en application, ne vous contentez pas de l’écouter : ce serait vous faire illusion. 
Car écouter la Parole sans la mettre en application, c'est ressembler à un homme qui se regarde 
dans une glace, et qui, aussitôt après, s'en va en oubliant de quoi il avait l'air. 

Au contraire, l'homme qui se penche sur la loi parfaite, celle de la liberté, et qui s'y tient, celui 
qui ne l'écoute pas pour l'oublier, mais l'applique dans ses actes, heureux sera-t-il d'agir ainsi. 
Si quelqu'un croit être un homme religieux, alors qu'il ne sait pas mettre un frein à sa langue, 
il se trompe lui-même, sa religion ne mène à rien. Devant Dieu notre Père, la manière pure et 
irréprochable de pratiquer la religion, c'est de venir en aide aux orphelins et aux veuves dans 
leur malheur, et de se garder propre au milieu du monde. 

Lettre de Saint Jacques (1, 19-27) 


